

Schnellschachturnier Weißenfels am 20.05.2007

Beigesteuert von Mario Lindner
Sonntag, 20. Mai 2007

Am 20. Mai 2007 zeigte der Teutschenthaler Schachclub wieder Anwesenheit beim Schnellschachturnier in Weißenfels. Es starteten die Sportfreunde Gottschy, Debler, Lindner und Walter. Mit 14 Mannschaften wurde der Teilnehmerrekord des letzten Jahres leider nicht erreicht.

Teutschenthal spielte recht gut mit, war immer im oberen Tabellendrittel zu finden. Mit einem Sieg in der letzten Runde war sogar ein Podestplatz möglich. Aber wie so oft in der abgelaufenen Saison versagten die Nerven. So wurde es am Ende ein 6. Platz.

Alle Spieler zeigten dabei aber eine geschlossene Mannschaftsleistung, die auch nach dem reichlichen Mittagessen anhielt. Es war wieder einmal eine gelungene Veranstaltung der Weißenfelser Schachfreunde.